



MUNUSAL 2011

Un centenar de estudiantes recrea desde hoy el funcionamiento de Naciones Unidas

T. D. S.

Un centenar de estudiantes, más un comité formado por cuatro periodistas y dos traductores, participará desde hoy y hasta el viernes en la cuarta edición del evento conocido como Munusal (Modelo de Naciones Unidas de la Universidad de Salamanca). La inauguración tendrá lugar esta tarde en la Sala Menor del Colegio Fonseca.

En ella estarán la vicerrectora de Estudiantes de la Universidad de Salamanca, Cristina Pita, y el vicedecano de Estudiantes de la Facultad de Derecho, Adán Carrizo. Este año se celebra la cuarta edición de un proyecto que consiste en la re-

creación o simulación de las Naciones Unidas y que tiene como objetivo principal "instar a los estudiantes a debatir sobre temas de índole internacional, así como favorecer el entendimiento y la cooperación". De este modo, estudiantes procedentes de distintos países actuarán como delegados de un estado miembro de esta organización internacional distinto del suyo de origen, pues la idea es "promover la empatía".

Esta edición, patrocinada por la Fundación Inés Luna Terrero, tendrá lugar en distintos espacios de la ciudad como el Paraninfo, donde se celebrará la ceremonia de clausura, o el Colegio Arzobispo Fonseca, que

acogerá los debates diarios entre los delegados.

Los comités que se simularán son el Consejo de Seguridad, Consejo de los Derechos Humanos, la Organización Mundial de la Salud, la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (todos ellos celebrados en inglés) y la Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno, que se celebrará en español.

Además, también se creará un Comité de Prensa que se encargará de informar a los delegados a través de un periódico diario donde se les dará cuenta de las actividades en los distintos comités.